

厚真町こども園つみき
園だより

9月号

(令和2年8月28日発行)



《方針》

「遊びの中でやる気と知恵と心を育む」

《目標》

- ・自分で考えて行動する子
- ・友だちと元気に遊ぶ子
- ・健康でたくましい子

運動会について

北海道はお盆が過ぎると秋というのが通説でしたが、まだまだ厳しい暑さが続いています。

園庭では子どもたちが泥だらけになって大好きな水遊びや泥遊びを楽しんでいます。保護者のみなさんの毎日の洗濯も大変だと思いますが、もうしばらくこの夏ならではの遊びを楽しませたいと思います。

さて、7月に実施した全体懇談会でお話したように10月10日(土)に以上児を対象にした運動会をスポーツセンターで実施する予定です。

当初の予定ではコロナウイルス感染症の拡大が縮小して例年のような形式で実施できるのではないかと考えていましたが、いまだ感染拡大が終息していないことから次のような形式で実施することを計画しています。予めご承知おき願いたいと思います。

期 日 10月10日(土)

会 場 スポーツセンター

日 程 こあら組 9時00分～30分
(園児、保護者入れ替え)
ぱんだ組 9時45分～10時15分
(園児、保護者入れ替え)
きりん組 10時30分～11時00分
(終了後退場)

参加者 ・保護者、同居家族、祖父母(町内在住)のみ

その他 ・開閉会式なし
・園児、保護者は入場時刻まで館内に入らない
・全職員で運営しますので当日の土曜保育はありません。

詳しい案内は後日配布いたします。様々な制限があり不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

緊急時一斉配信システムを導入します

緊急時をはじめ日常の連絡手段として園から保護者へメールによる配信システムが導入されることになりました。メールの配信は保護者の所持しているスマートフォンに配信するのが前提となっています。スマートフォンを所持していない方は電話で連絡することになりますが、今後携帯電話の機種変更などを検討されている方は、これを機会にスマートフォンに変更されることをおすすめします。※ 運用は11月頃になる予定です。

登園時と降園時ではカードの読み取りの仕方が違います。

最近一部の保護者に登降園時のカードの読み取りの仕方を間違えている方がいるようです。

カードの読み取りのしかたは、入園のしおりにも記載してあり下記のとおりです。確認の上、改めて正しい使い方をしていただくようお願いいたします。

登園時は入園後すぐにカードの読み取りを行ってください。園舎内に子どもがいる状態になります。

降園時は子どもを引き取り、退園する時にカードの読み取りを行ってください。園舎から子どもが出た状態になります。

記録された時刻は実際に園舎内に子どもがいた時間を表してしていることとなります。

緊急避難の際は登降園を記録しているPCを持ち出し、園内にいた子どもを把握し安全確認をするための重要な記録となります。

また、この記録をもとに延長保育の料金の算定が行われますので、間違った運用をしていると他の保護者の方に誤解をまねくおそれがありますので注意していただきたいと思います。

9月の目標

- ①いろいろなことに挑戦し、思いきり体を動かすことを楽しむ。
- ②身近な自然に触れ、季節の移り変わりを感じる。

9月の歌

「いもほりのうた」「とんぼのめがね」

9月の行事予定

- 1日(火) 安全点検日
- 7日(月) 体位測定
- 8日(火) 体育あそび
- 14日(月) 英語だいすき
- 15日(火) 体育あそび
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 28日(月) 避難訓練(園外活動中の地震)

8月の教育・保育活動

こぐまクラブ交通安全教室 7月30日
(ぱんだ・きりん)



七夕会

うさぎ組とこあら組で星をいっぱい貼って天の川を作り、ぱんだ組はカササギで橋を作り、きりん組は織姫と彦星を作り、みんなで協力して大きな七夕飾りを作りました。



うさぎ組



こあら組



ぱんだ組



きりん組



えのぐあそび (うさぎ)

